



Comment sensibiliser les élèves de sixième au choix d'une deuxième langue vivante ?

publié le 27/06/2018 - mis à jour le 28/06/2018

Descriptif :

Voici une proposition de support élaboré par notre collègue Catherine Laval (collège de Châtelailon, 17). Cette approche a le mérite de donner des idées variées pour découvrir la langue allemande.

Fin d'année scolaire oblige, les enseignants d'allemand font le tour des classes de sixième pour **sensibiliser les élèves au choix de la deuxième langue vivante**. Les entrées sont multiples et aucune approche ne se veut modélisante.

Ce support pourra enrichir votre réflexion ou/et vous donner envie d'explorer d'autres pistes.

Documents joints

 [Hello my friend](#) (PDF de 135.1 ko)

Précisions sur la mise en œuvre d'une activité apportées par Madame Laval.

 [Une heure pour découvrir la langue allemande](#) (PDF de 733.2 ko)

Fil rouge et présentation des activités.

Document élaboré par Madame Catherine Laval, professeure au collège de Châtelailon (17).